
次
の
ペ
ー
ジ
は

委
員
会
レ
ポ
ー
ト
（
産
業
建
設
常
任
委
員
会
・
予
算
常
任
委
員
会
）
　
　
議
員
と
語
ろ
か
い

委員会レポート委員会レポート
予算常任委員会文教厚生常任委員会総務環境常任委員会 産業建設常任委員会

総務環境常任委員会

総務環境常任委員会では、2件の議案、1件の陳情の審査と1件の所管事務調査を実施

総務環境
常任委員会

◎德田　修和　　○松枝　正浩　　山口　仁美　　愛甲　信雄　　木野田　誠　　前島　広紀
　有村　隆志　　　前川原正人 ◎委員長　○副委員長

国から、霧島市内の旧４町が過疎地域として指定を受けた。「霧島市過疎地域持続的発展計
画」に記載している項目に対して、令和３年度から７年度までの５年間で、過疎対策事業債
による財政措置、国庫補助金の補助率のかさ上げ、税制の特例措置、過疎地域に対する交付
金事業など、国の支援が受けられる。

新過疎法により、旧霧島町を追加
「霧島市過疎地域持続的発展計画」を策定

ここに 注目!

愛甲　信雄 議員
格差のない地域とするために財源を
確保し、進めていくべきであると考
えるがどうか。

Q

各総合支所が取り組む事業も計画に
盛り込み、過疎債、交付金などを十
分に活用していきたい。

A
総務環境常任委員会の審査状況

文教厚生常任委員会

文教厚生
常任委員会

◎平原　志保　　○鈴木てるみ　　山田　龍治　　仮屋　国治　　新橋　　実　　植山　利博
　下深迫孝二　　　宮内　　博 ◎委員長　○副委員長

　霧島市保健福祉施設民営化実施計画に基づく高千穂保

育園の民営化に伴い、条例の改正を行う。プロポーザル

方式による公募を行い、選考の結果、社会福祉法人清心

福祉会を移管先として決定し、協定を結んだ。

高千穂保育園を民営化ここに 注目!

文教厚生委員会では、１件の条例改正、１件の契約、１件の財産処分を審査

これまで民営化されてきた保育園で
は、保護者から好評なアンケート結
果が出ており、ニーズに合わせた園独自の保育サー
ビスが実施されている。保育士が代わることへの不
安が払拭される取組を希望する。

植山　利博 議員 賛成

地元住民に対し、民営化の説明が不
足しているのではないか。老人ホー
ム・保育園の民営化は住民サービスの低下が懸念さ
れる。

宮内　博 議員

民営化される高千穂保育園

反対

仮屋  国治 議員

11年ぶりに市税の徴収率が下がったということだが、令和2年度から3年度にかけて

の徴収率の低下の要因をどのように分析しているか。
Q

コロナの影響で徴収猶予をされた場合、原則1年、税額を減免するのではなく、維持

したままで収納額が会計年度内に入ってこない。法人を中心に約1億3,000万円徴収

猶予がされていることが大きな原因である。

A

池田  綱雄 議員

中山間地域への移住者は、旧市町ごとに何世帯か。Q
溝辺地区が20世帯、牧園地区が2世帯、霧島地区が3世帯、福山地区が3世帯、横川

地区が2世帯、隼人の中山間地域が3世帯である。
A

新橋　実 議員

新規創業・第二創業促進支援事業の創業等に関する相談件数が37件あるが、どんな

人が相談に来るのか。
Q

既に創業されている方、今から創業されるという方のほか、今後、霧島市に移住して

事業をしたいという相談もある。37件のうち7件は市外からの相談である。
A

池田　守 議員

麓第一土地区画整理事業の保留地販

売が76％となっているが、令和2年

度での販売実績はどうか。

Q 令和2年度は、7区画の面積で2,464

㎡、金額は3,703万9,384円であ

る。

A

藏原　勇 議員

永浜漁港の集落道の整備はどのくらい

進めたか。
Q 令和2年度は集落道を、約95m整備

している。
A

JR隼人駅バリアフリー化促進事業 児童福祉関係施設整備事業
（宮内児童クラブ）

牧園総合支所新庁舎等整備事業

鈴木 てるみ 議員
コロナ禍にあっても、多くの市民に寄り
添った支援や、市民の豊かな生活に資す
る事業が行われた。すべての数値が国が
示す早期健全化基準を下回り、おおむね
健全な財政運営が行われている。

宮内　博 議員
地方交付税の未計上や、こども館建設
事業費、牧園総合支所整備事業費委託
料と工事請負費、公立保育園の民営化
の4点を理由として反対する。

討論　一般会計決算認定
賛成 反対
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